

# PENGARUH GAYA HIDUP DAN UANG SAKU TERHADAP POLA KONSUMSI SISWA DI SMA NEGERI 6 KOTA JAMBI

AHMAD TAUFIK

Program Studi Pendidikan Ekonomi  
Universitas Jambi

Jl. Raya Jambi-Ma. Bulian KM. 15 Mendalo Indah, Jambi

Email : [ahmadtaufik660@yahoo.com](mailto:ahmadtaufik660@yahoo.com)

## ABSTRAK

Pola konsumsi merupakan jumlah persentase dari distribusi pendapatan terhadap masing-masing pengeluaran pangan, sandang, jasa-jasa serta rekreasi dan hiburan. Remaja mengalami proses pembentukan pada perilakunya, para remaja mencari identitas diri dan berusaha untuk mencapai pola diri yang ideal, uang saku atau uang jajan adalah uang yang diperuntukan memenuhi kebutuhan tersier saat anak bersekolah. Permasalahan uang saku para siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi yang sering mengemukan saat ini adalah para remaja cenderung menghabiskan setiap uang saku yang diberikan.

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengaruh gaya hidup terhadap pola konsumsi siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi. (2) untuk mengetahui pengaruh uang saku terhadap pola konsumsi siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi. (3) untuk mengetahui pengaruh gaya hidup dan uang saku terhadap pola konsumsi siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan pendekatan deskriptif dengan menggunakan metode survey. Objek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 6 Kota Jambi. Populasi berjumlah 264 siswa dan 66 siswa dijadikan sampel. Instrument yang digunakan dalam pengambilan data berupa angket yang terdiri dari 10 item angket gaya hidup, 12 item angket uang saku, dan 20 item angket pola konsumsi.

Dari analisis data menjelaskan bahwa; (1) terdapat pengaruh signifikan gaya hidup terhadap pola konsumsi siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi. Ini ditunjukkan dengan  $t_{hitung} 7,781 > t_{tabel} 1,663$  pada signifikansi 0,000. (2) terdapat pengaruh signifikan uang saku terhadap pola konsumsi siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi. Ini ditunjukkan dengan  $t_{hitung} 2,391 > t_{tabel} 1,663$  pada signifikansi 0,052. (3) terdapat pengaruh signifikan gaya hidup dan uang saku terhadap pola konsumsi siswa SMA Negeri 6 Kota Jambi. Ini ditunjukkan dengan  $t_{hitung} 7,781 > t_{tabel} 3,15$  pada signifikansi 0,000.

Berdasarkan penelitian di atas dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh gaya hidup dan uang saku terhadap pola konsumsi siswa di SMA Negeri 6 Kota Jambi. Dengan demikian dapat disarankan masyarakat agar lebih memperhatikan perilaku dalam melakukan kegiatan konsumsi terutama bagi masyarakat muslim yang mempunyai syariat dari sang pencipta wajib untuk dipenuhi.

**Kata Kunci:** *Gaya Hidup, Uang Saku Dan Pola Konsumsi*